

FECHAS A TENER EN CUENTA... **D I C I E M B R E**

Sábado 1	Ensayo primeras Comuniones Primeras Comuniones en Capilla San Francisco
Domingo 2	Comienzo del tiempo de Adviento Bendición de embarazadas
Viernes 7	Vigilia Santuario Ntra. Sra. Del Pilar (20:00 a 24:00 hrs.)
Sábado 8	Día de la Virgen –Término del Mes de María - Procesión (19:00 hrs.)
L unes 10 a Viernes 13	Encuentros Prebautismales Mes de María
Viernes 14	Encuentro de ACN del Decanato
Sábado 15	Primeras Comuniones (17:00 hrs. y 19:30 hrs.)
M artes 18	Consejo Parroquial
L unes 24	Noche de Navidad (Misa 21:00 hrs.)
Martes 25	Navidad (Misa 12:00 y 20:00 hrs.)
Jueves 27	Colonias urbanas
Viernes 28	Colonias urbanas
Sábado 29	Colonias urbanas

Mes de María

Sigue celebrándose el Mes de María en la sede parroquial, en la Capilla San Francisco, en el Santuario de Ntra.Sra. del Pilar, en la Villa Alberto Hurtado y en casa de la Sra.Donatila en los Maitenes.

Concluirá el **sábado 8 de diciembre**, fiesta de la Inmaculada con una **procesión** que saldrá a las **19:00 hrs. del Santuario de Ntra.Sra. del Pilar** de Departamental 1950, pasará por la Capilla San Francisco, Juan Hamilton, Vecinal, Carelmapu, Quemchi, Alhué. Concluirá con la Misa a las 20:00 hrs. en la sede parroquial .

Primeras Comuniones

Cincuenta y cuatro niños y cuatro adultos harán su Primera Comunión el sábado 15 de diciembre en dos grupos. Uno a las 17:00 hr. Y otro a las 19:30 hrs. Se han preparado durante dos años, junto a sus familias, para este momento importante de sus vidas cristianas.

La fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior. Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia o por e-mail a Mónica Gómez o Cristián Muñoz
monicanancygl@hotmail.com cristian.compu@gmail.com

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA N°6 - Año 1 - Diciembre 2012



Editorial

Recién ha terminado el año litúrgico y comenzamos el Adviento como preparación a la Navidad. El Adviento es un tiempo especial de oración y penitencia para prepararnos a la venida del Salvador. Cuando se aproxima la celebración de una fiesta familiar importante pensamos con frecuencia en el acontecimiento por venir, arreglamos la casa, buscamos nuestras mejores ropas, nos aseamos bien, etc.. Para celebrar la fiesta de Navidad el Adviento es el tiempo que nos ayuda a prepararnos. Es un buen momento para orar con más intensidad, para recibir el sacramento de la confesión, para reconciliarnos con los que estamos alejados, para visitar a los enfermos y encarcelados, etc.. Todo eso es mucho más importante que estar pensando en los regalos, en la cena de Navidad y de dónde voy a sacar la plata para todo ello.

Contemplando a Jesús pobre y a María dando a luz en una cuadra de animales sintámonos muy cerca de los más pobres y de los que más sufren para saber descubrir en sus rostros la presencia del Salvador.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Visita del Vicario

El P.Miguel Hoban, Vicario de nuestra Zona Sur, estuvo de visita canónica en la Parroquia. Tuvo ocasión de reunirse con todos los agentes pastorales en sus respectivos grupos. Presidió la Eucaristía dominical en dos ocasiones. Celebró también las Confirmaciones. En estos días nos enviará un informe con la evaluación que hizo.

100%^a la Iglesia
Católica

Nuestra parroquia

ESCUELA DE VERANO

La Escuela comienza el día 2 de Enero y terminará el 11 de enero 2013. Los cursos comenzarán a las 19:30 horas. Se dictarán en el Parad.6 de la Gran Avd. y algunos en la Vicaría Zonal. Se ofrecen 56 cursos diferentes cuyas especificaciones se pueden consultar en las oficinas parroquiales.

Para todos los que se inscriban antes del 15 de Diciembre en la Vicaría, el aporte solidario será de \$3.000.- Después de esa fecha, el aporte será de \$3.500

PASTORAL JUVENIL

Encuentro con el Vicario de la Esperanza Joven

El Vicario de la Esperanza Joven se reunió con los Animadores de la PJ de cada una de las parroquias de nuestro decanato Raúl Silva Henríquez. Se pretende revitalizar la PJ del Decanato en este año de la Misión Joven.

Colonias de Verano

La PJ parroquial ha organizado unas Colonias de Verano para niños que no tienen posibilidad de salir de vacaciones. Se realizarán en los recintos parroquiales los días 27, 28 y 29 de diciembre.

Para reunir fondos con este fin los jóvenes venderán almuerzos el Sábado 8 de diciembre a las 13:00 hrs., los que tendrán un valor de \$1.500

CONFIRMACIONES

El 10 de noviembre se confirmaron 25 jóvenes y 9 adultos. Terminaron así su iniciación cristiana y se comprometieron a ser, con la ayuda del Espíritu Santo, discípulos y misioneros de Jesucristo.

MISIÓN PARROQUIAL

En este Año de la Fe se nos está invitando a vivirla con mayor entusiasmo. Un buen medio de hacerlo es el cooperar en la **Misión parroquial de San Juan Bautista**.

Se realizará del **Sábado 12 de Enero al Domingo 20 de Enero 2013**.

Todos tienen cabida como misioneros, lo que se requiere es generosidad para compartir su tiempo, cada uno el que pueda, y un gran entusiasmo para anunciar al Señor Jesús.

Los objetivos que nos hemos propuesto son los siguientes:

- Anunciar a Jesús a quienes no lo conocen y reavivar la fe de la comunidad parroquial.
- Hacer más presente a la Iglesia en los hogares del sector parroquial.
- Escuchar las alegrías y tristezas de la gente.
- Detectar las necesidades de los que sufren: enfermos, postrados, ancianos, adictos, encarcelados...
- Invitar a participar en la Catequesis a niños, jóvenes y adultos

El lema de la misión es: **Abramos las puertas a Cristo en el Año de la Fe**

Sientan esta invitación como venida de Jesús, y escuchemos que María nos anima a acogerla con su *"Hagan lo que Él les diga"*.

BAUTIZOS

A lo largo de noviembre entraron a formar parte de la Iglesia por el Bautismo:

Guerrero Monsalves, León
Palma Torres, Camilo
González Robledo, Camila
Péndola Rojas, Tomás
Barahona Salgado, Enzo
Muñoz Farías, Melina
Vásquez García, Mauricio
Briceño Henríquez, Martín

Jiménez Luco, Ariel
Aros Ferrada, Diego
Mateluna Robledo, Rodolfo
Henríquez Peña, Singrid
Cordero Valencia, Juan Pablo
Flandez Rojas, Maximiliano
Montecinos Riquelme, Benjamín

HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA

Capítulo 6

De este tiempo también nos relata **Sara Vargas**:

"En esa época llegó otro sacerdote, el P. Augusto Larraín cuya misión era levantar la primera capilla estable, convertida ahora en salón de actos. La Sra. Antonieta y la Sra. Elsa Dossetti estaban a cargo del mantenimiento y necesidades del padre. En ese período empezaron a venir dos monjitas de la Iglesia San Miguel o Santo Cura de Ars, más otro sacerdote, padre Arturo y un hermano, venían a reforzar nuestros catequismos.

El padre Larraín formó además de la Capilla, la oficina, la casa sacerdotal. Creó grupos de adultos y jóvenes para las reuniones posteriores y puso la primera piedra del actual templo.

En esa época el padre nos incentivó a poner un pequeño bazar (una mesa puesta a la salida de la capilla) donde vendíamos rosarios, pequeños libros con la vida de los santos, misales... También en esa época se formó el prime coro."

La gente tenía entusiasmo por levantar pronto el templo. No faltan los que aún se emocionan al recordar la ceremonia en la que se puso la primera piedra de lo que sería la sede parroquial. "Era emocionante ver cómo avanzaba la construcción y poco a poco se iba formando la Capilla, la casa parroquial y el salón de actos. Era algo nuestro, que nosotros mismos hacíamos." Hombres adultos especialmente, ayudados por jóvenes, transportaban el material y al mismo tiempo varios de ellos eran catequistas. De aquella época se recuerdan algunos: **Dante Dossetti, Emilio Machuca, Pato Garay, Victor Hugo Concha, Carlos Ibáñez, Clarisa Carrasco, José Luis Castro, Mercedes Castro, Olga Castro, Julia Aguilera, Olga de Luna, Arsenio Luna, Raúl Tapia, Carmelita Navarrete**.

En aquel tiempo fue secretaria de la Parroquia una hija de la Sra. **Elsa Cabezas**. Otras también se desempeñaron como tales. Al parecer no fue una función muy estable en aquella época.

Al **P. Augusto** se le recuerda como una persona más bien callada e incluso a veces daba la sensación de estar como ausente. Pero en realidad siempre fue muy preocupado y atento con todas las personas. A las señoras de edad las trataba con mucho cariño tratándolas de "Mis viejitas lindas". Su labor evangelizadora fue bien importante ya que se trataba de formar una comunidad nueva en una parroquia todavía a medio hacer. Muchos matrimonios, después de muchos años, recordaban lo que las reuniones con el **P. Augusto** les ayudaron para madurar, enfrentar los problemas y vivir de mejor forma en pareja.

Continúa en nuestro siguiente boletín...